



(26/06/11) Le nouveau gouvernement Socialistes-Verts du Land du Baden-Württemberg (RFA) v

Jusqu'à tout récemment, sous la pression des lobbies, les gouvernements ont toujours minimisé les risques liés aux technologies sans fils et spécialement en s'appuyant sur des valeurs-limites d'exposition. Pour la première fois, un gouvernement abandonne ce jeu de minimisation des risques et ouvre la voie vers une direction différente.

L'accord passé au sein de la nouvelle coalition Socialistes - Verts du Land du Baden-Württemberg inclut dans le chapitre "Politique de l'Environnement comme politique sanitaire et sociale" :

"Nous allons renforcer le Principe de Précaution et d'évaluation des technologies. Pour les antennes relais de téléphonie mobile situées à moins de 10 mètres, nous allons remettre en vigueur le principe de l'application du permis de construire.

Les municipalités et le public auront des droits de participation plus importants en ce qui concerne la mise en place d'antennes-relais de téléphonie mobile. Quant aux antennes qui sont déjà en place, nous allons également développer des stratégies afin de minimiser l'exposition aux champs électromagnétiques.

Au niveau fédéral, nous allons agir pour diminuer les limites légales d'exposition aux radiations électromagnétiques." (p. 37)

L'initiative BUND (Les Amis de la Terre en RFA) et d'autres organismes non gouvernementaux ont contribué à la mise en place de cet accord; en proposant par exemple, une argumentation importante jointe.



**Recommandations à l'intention du nouveau Gouvernement du Land du
Baden-Württemberg en Allemagne concernant une Politique soutenable de Technologies
sans fil**

(Traduction : J.M. Danze)